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第 67 回 例会 
 

【日時】2016年 4月 21 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数：21 名 / 名誉会員 1 名 【出席者】 １１名 ビジター１名  

【出席率】52.4％  【修正出席率】4/7 52.4％ 

【ニコニコ BOX】\ 15,000― ≪今年度累計≫ \575,470― 

 

≪プログラム≫ 

                司  会：草薙琢也会員 

◇ 開会点鐘                 梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「我らの生業」                                  立堀佳男ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                   梅澤武男会長 
  出席人数が奮いません。テーブル全部を活用出来ることを目指しましょう。又、先日熊本大地震が起きて 

しまいました。心よりお見舞い申し上げます。当クラブも地区を通して支援したいと思います。 

本日は調布むらさき RC より渡邊様に来て頂きました。「チームサンライズ」のメンバーです。後程ご挨拶 

を頂きます。本日もよろしくお願いします。 

◇ 会長報告                                   梅澤武男会長 
  4/16 に行われた東京ｉシティーロータリークラブの 5 周年記念式典に出席しました。当クラブもあと 

  ３年です。今後も頑張っていきましょう。 

◇ 幹事報告                                   湯川愛里幹事 
  １．熊本大地震被災地緊急救援のお願いが来ています。会員一人当たり１,000 円をニコニコＢＯＸから 

     振り出します。 

  ２．米山梅吉記念館より、先日の寄付に関して感謝状が届きましたのでご報告いたします。 

◇ その他報告                                  愛知とし子会員 
熊本大地震への支援活動 

今回の地震での友人・知人関係は皆さんご無事でしたが、車の中での生活を強いられたりと大変な毎日を 

過ごされています。八代市にあるアメニティ卸業者と友人が物資が不足している地域に出来る限り物資を 

配ることになりました。卸業者の倉庫は土砂崩れの勧告地域にある為現在は立入りが出来ませんが、勧告 

が解除され次第運搬作業にかかります。ロータリークラブからの支援も是非してほしいと連絡があり、 

皆さんにご相談です。ご協力お願いします。HP などの詳細はメールでお送りします。個人でも団体でも 

寄付は可能です。物資を送る際は未使用のものをお願いします。 

（会長から、この件をクラブから支援することの同意があった。） 

◇ 出席報告                                                                      山本教夫委員長 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                          立堀佳男会員 
梅澤武男：熊本地震災害お見舞い申し上げます。渡邊様ようこそおいで頂きました。 

        湯川愛里：本日は私のイニシエーションスピーチを聞いて頂きます。皆さん眠くなるとは思いますが、 

ガマンして聞いて頂ければ幸いです。 

立堀佳男：今日は道が空いていて、Door to Door で 30 分で着きました。ニコニコです。 

        山本直道：地震が気になりますね。ロータリーの精神を生かしたいです。 

 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

熊谷行裕：地震情報です。高知―広島のデータから四国周辺の大地震を予想していましたが、私が 

九州のデータを見逃していた事もあって、熊本の大地震でした。しかしこの情報を全国の 

ロータリー仲間に伝えたいものです。次は北関東の大地震がいよいよです。 

         坂井芳徳：ニコニコ初めてです。頑張ります。 
   渡邊智様：よろしくお願いします。 

◇ ビジター挨拶                         渡邊智様(東京調布むらさき RC) 

東京調布むらさき RC では、先日発生した熊本大地震を受け、4/18(日)より調布駅周辺で募金活動を 

  行っています。お近くにいらっしゃった際は、ご協力をお願い致します。 

  チームサンライズについて、釣りは個人スポーツですが、カジキ釣りは団体競技です。魚がかかったら 

チームで動くので、チームワークが非常に重要です。日本で釣られた最大のカジキは、重さ 428kg、 

体長 4ｍ50cm で、女性が釣り上げました。カジキ釣りには性別も経験も関係ありません。ぜひカジキ 

トーナメントに参加し、ロータリーの士気を高めましょう。下田でお待ちしています！ 

 

◇ イニシエーションスピーチ                           湯川愛里幹事 

  昭和 28 年生まれで今年 63 歳になります。生まれは東京、小学校までは兵庫にいましたが、銀行員だった 

父親の海外転勤に伴い、中学校に上がる時にロンドンへ旅立ちました。ロンドンに初めて行った際、始めの 

半年は弟と一緒にデイリースクールに通いましたが、教育レベルが低かった事を父が懸念し、ホワイト島に 

ある全寮制の学校に移りました。そこに通った２年間は日本では体験出来ない刺激的なもので、私の英語力 

の基盤になりました。中学 3 年の時、日本に帰国しましたが、日本の教育を２年間受けていなかったので、 

周りについていくのがとても大変でした。大学は、当時好きだったアメリカンフットボールのプロチーム 

のユニフォームを着たくて同じカラーの獨協大学に入りました。入学後直ぐにレギュラーになり、主将も 

任され、充実した大学生活でした。卒業後もフットボールとは縁があり、審判をやったり協会に携わったり 

していました。社会人生活は半導体会社に入社し、1985 年から５年程ドイツ赴任、その後日本に戻り、 

1996 年に香港赴任になりました。ドイツは東西ドイツ統合の時代、香港は中国への返還の時代だった為、 

凄まじい社会情勢を間近で見る事が出来ました。日本に戻った 50 歳の時、ショット日本(株)へ転職しまし 

た。全く異なる業種だったので当初は様々な戸惑いがありましたが、今年の誕生日をもって定年退職する事 

を決めています。今後は、ロータリアンとして職業奉仕が継続できるよう新たな職場を探すことにして 

います。 

ロータリーに入会したのは、東日本大震災が起こる前日の 2011 年 3 月 10 日です。始めは東京中央 RC 

という 200 名以上の会員がいるクラブに入りましたが、自分の声を届けることが難しかった為、当クラブ 

の立ち上げメンバーに加わりました。来年当クラブは設立３年目を迎えますが、既に国内外問わず様々な 

活動が出来ています。梅澤会長の信念を引き継いで、まずは会員数 24 名(ロータリーの歯車の数と同数)を 

目指して取り組んで行きます。皆さまのご支援をよろしくお願いします。 

◇ 講評                                    梅澤武男会長 

今後のクラブの成長を確信しています。 

 

◇ 閉会の点鐘                                 梅澤武男会長 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ 5 月 29 日～6 月１日 国際大会（ソウル） 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ 5 月 5 日  休 会 （こどもの日） 

◇ 5 月 12 日  12：30 ～ 13：30 

◇ 5 月 19 日  12：30 ～ 13：30 

 

 
梅澤武男会長・渡邊智様 

 
イニシエーションスピーチ（湯川愛里幹事） 

 


